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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

1. September 2020 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 21:07 

Protokoll: Ernst 

Anwesende: Vera, Ernst, Lena, Lukas, Florian, Nina, Franci, Eveline, Fabi, Anna-Lena, Renè (Gast), 

Helene, Lenka, Simon 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Nina 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 8. September 2020: Lukas, Florian 

  Kommentare und Stänkereien 

● Protokolle korrigieren; wird gleich gemacht 

● Breugst ist nett 

  Berichte 

● Ernst berichtet aus dem KeXe:  

▪ LunchLehre findet digital statt, ab sofort auch mit Beteiligung der Studierenden (Treffen der 

Dozenten mit Austausch über die Lehre) 

▪ Zusammenarbeit mit dem Gleichstellungsprojekt, freuen sich über neue Ideen und bieten 

Schulungen für die Ersti-Tutoren an  

▪ Der neue AStA stellt sich vor 

▪ Der Senat ermahnt die Fachschaften sich besser an den hochschulweiten Gremien zu 

beteiligen  

●  

  Post und Protokolle 

● Protokoll vom 25.08.2020 mit Korrekturen mit einer Enthaltung angenommen (12/1/0) 

● VVs finden zentral am 3.11.2020 statt 

● BuFaTa findet online statt 

● Es gab ein Infoblatt zu Nachhaltigkeit vom AStA 

● Möglicherweise Bewerben der Vorkurse in Social Media 

  Finanzen 

● Server wird als eigener TOP behandelt 

● Verwalten des Geldes der schwarzen Kasse wird behandelt 

  To-Do und Aufgaben 

● Robert schreibt Pit und Simon wegen der Schlüssel 

● Welcome Week ist geregelt wie letztes Jahr, Verweis auf den Flyer und die Sprechstunde 
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  Public Service Announcement 

● Nina hat ihre BA abgegeben  

● Simon ist laut ElseVier promoviert 

  Wanderpokal 

● Keiner hat dies verdient 

TOP 1: Verbesserung der Server 

● Erweiterung der Server zum Spieleserver 

● Vorstellen der Möglichkeiten zur Einrichtung der neuen Server 

● Drei Optionen mit unterschiedlichen Preisen und Upgrade-Pfaden 

● Abstimmung auf der VV, kann noch auf die TO gepackt werden 

● Meinungsbild: Neuer Server und ein Rechenserver vs. Einpflegen des gesamten Inhalts auf neuen 

alten Geräten: (Zwei: 6/ Alles auf dem neuen: 0/ Enthaltung: 6) Enthaltung ist tendenziell wegen zu 

geringer Beschäftigung mit dem Thema (ITler ist stark für die zwei Maschinen) 

● Meinung als Fachschaft vorher festlegen, verhindert langwieriges Diskutieren auf der VV, Meinung 

in dem Worddokument bis Sonntagabend 

TOP 2: Kittelverkauf in der Ersti-Woche 

● Kann der Kittelverkauf in der Ersti-Woche durchgeführt werden? 

● Beeilen mit der Rückmeldung der Arbeitssicherheit von der Uni 

● Kittelverkauf in den Tutor-Gruppen 

● Desinfektionsmittel kann von Onboarding-Mitteln gekauft werden 

● Suchen von drei HiWis für die Betreuung der Erstis über das gesamte Semester, Spiele und 

Vermittlung von Softskills 

● Erstellen von Mentoring Videos für die Erstis in einem eigenen Moodle-Lernraum 

TOP 3: Studieninformationstag 

● Beratungstag/Berufetag wird digital durchgeführt, Termin ist im Januar über Videochat mit digitalen 

Führungen und Ständen 

● Planungstreffen am Freitag den 11. September, Vera und Ernst gehen hin 

TOP 4: Geschenke für die Altlasten 

● Geschenke wurden herausgesucht, Bezahlung über die offizielle Kasse 

TOP 5: AC A 

● PSE wurde nicht von Anfang an bereitgestellt und in der Ankündigung wurde gesagt, dass es 

dieses gibt 

● PSE nach Diskussion erst bereitgestellt, könnte ein Problem werden, da die Klausurbedingungen 

nicht eingehalten wurden 

● Wurde dieses Semester sehr volgepackt 
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● Erwähnung im PA, dass die Hilfsmittel auch bereitgestellt werden sollen, in den Hörsälen erst zu 

unterschiedlichen Zeitpunkten (generelle Erinnerung an alle Klausuren) 

● Bessere Einbindung in CarpeDiem bei den Klausuren auch in schwierigen Zeiten 

 


